



「校舎大改装」全ての工事が終了しました。

令和4年8月から約6ヶ月かけて校舎の大改装が行われていました。5月の連休明けに無事に引き渡し完了しました。校舎の方は新年度当初の4月から、新しい机に新しい教室でスタートをして使用していましたが、プレハブ校舎跡のグランド整備が最後まで残っていました。

全てが新しくなりましたが、使わずにそのままにしておくのではなく、大事にしっかり使うことで、少しずつみんなの色に染めていって欲しいと願っています。



令和5年度「育友会」総会

5月20日(土) 10時から、育友会の総会を

開催しました。新しい会長に崎山勇樹さんが選ばれ令和5年度の役員体制をスタートしています。今後様々な活動が再開されます。育友会活動も活発になってきます。保護者の皆様方のご協力をお願いいたします。

救急救命講習

一次救命処置のための講習を、今年度から全校生徒で受けることとしました。昨年受けた経験のある3年生を中心に、胸骨圧迫と人工呼吸を合わせた「心肺蘇生法」を学習した後、「AED(自動体外式除細動器)」の取扱いについて学習しました。

いざという時はいつ訪れるかわかりません。その時に講習を受けた自分たちが率先して動けるようになりたいと改めて思わせる研修となりました。



合同進学説明会、企業ガイダンス

3年生はこれからが進路選択の重要な時期

となってきます。他人に任せず、しっかり考えて判断していくようにしましょう。

- ・ 5月25日(木) 就職希望者セミナー(午後)
- ・ 5月26日(金) 合同進学説明会、応募前企業ガイダンス(終日)
- ・ 5月31日(水) 進路LHR(4限)
- ・ 6月14日(水) 就職ガイダンス